
令和４年度 第一回学校評価アンケート（保護者） 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

いつもありがとうございます 

駐車場が狭くて、お迎えに行くのが、疲れる。 

まだまだ制限が難しいですが、今しか経験できないこと子供たちが行えるよう協力していきたいと思い

ますので宜しくお願い致します。 

いつもご指導ありがとうございます。我が子らはとても学校が大好きで勉強も意欲的にしており先生方

には感謝しております。これからもよろしくお願い致します。 

毎日楽しく通えているのも、先生方のおかげです。いつもありがとうございます。 

楽しそうに通っています。連絡帳も毎日手書きで書いていただけて嬉しいです。 

150 周年記念が無事に成功するようお祈りしております。 

こちらを回答するのに Google へのログインが必要でした。ログインなど必要のないフォームでお願い

したいです。また、ホームページの動画のページのパスワードがわからないです。定期的にお知らせし

てほしい。 

コロナ禍での様々なご対応ありがとうございます。 

お忙しい中、ご尽力頂きいつもありがとうございます。先生方のおかげで学校行事も少しずつ出来るよ

うになり、より楽しい学校生活を過ごせることと思います。これからもコロナ対策で色々と大変な事が

多いと思いますが、よろしくお願い致します。 

ホームページが見辛いです。特に、｢欠席連絡｣のページが見つけにくいです。ホームページを見るとき

は、基本欠席連絡をする時が多いため、トップページにおいていただけると分かりやすいです。 

いつもありがとうございます。今年は色々と行事を行う事ができ、子供達も顔を輝かせて頑張っていま

した。また、コロナが増えてきていますが、来年度も活動が出来るといいなと思っております。 

もう 3 年ほどコロナ禍での学校生活ですが、今年度は少し学校行事が行われたりと、子供が成長する姿

が見れて大変嬉しく思っています。 連絡帳や、子供の宿題へのコメントなどでのやり取りも貴重な先

生との関わりなので、ありがたいです。色々忙しい中ありがとうございます。 

まだまだコロナが落ち着かない中、今年度は運動会やプールの授業など、再開して頂けて子どもたちも

喜んでいます。先生方の負担はかなりのものだと思いますが、本当にありがとうございます。 

子供達の為に尽力してくださいありがとうございます。今後も子供達が楽しい学校生活がおくれるよう

になればいいなと思っております。 



コロナ感染に配慮しながらも、色々な行事や活動を再開してくれてありがとうございます。子供達もや

はり、色々な活動が出来る喜びを感じるようで、コロナで何も出来なかった時期よりも生き生きしてい

るように感じます。 

運動会とても楽しかったです。応援合戦も良かったです 

水泳学習で子供が成長しました。ご指導ありがとうございます。 

子供にとって、学校が本当に楽しい場所になっているのを日々感じ、嬉しく思っています。 

お陰様で楽しく学校に通えています。コロナ禍でも行事を行えて嬉しそうです。給食についてもパーテ

ーションなどで区切り班ごとに食べられると嬉しいです。給食の放送を楽しみにしているようですが、

少し不憫でもあります。 

いつもありがとうございます！これからよろしくお願い致します＾＾ 

月 1 の登校指導の内容、やり方を考え直したほうがよいと思う。登校班の場所に先生が来たことがない

し意味がないと思います。 

いつも先生にサポートしていただき感謝しています。 

コロナもあり、先生と保護者の関わりが以前よりなくなってきている様に思うので、もう少しお互いに

関われるといいです。 

学校生活の中では挨拶もできる子に育っていますが、通学中は挨拶ができる子供とできない子供の差が

あります。みんなが挨拶できるといいなと思います。来年度はもっとたくさんの行事ができると、子供

達の成長に繋がると思います。 

コロナの難しい状況の中出来るだけ工夫して行事をやって頂きありがとうございます。忘れ物を減らす

様にご指導頂けると更に助かります。 

コロナ禍がつづいている中、子どもたちの心に残るイベント（行事）を開催していただきありがとうご

ざいます。 

しかる難しさがあるとは思いますが、よろしくお願いします。 

①1 年生に自学（自習）はちょっと難しいかなと思います。明確な課題を付与してそれを仕上げるのを

主にしていただけるとありがたく考えます。②連絡帳に子どもに関する親の懸案や要望を書くことがあ

ります。皆さま忙しいと思いますがよくお読みいただき、可能な範囲で的を射た回答、ご所見をいただ

けると幸いです。③子どもには発達段階も含め色々な子どもがいます。発達関連には各先生方主体的に

知識習得等の関心を持っていただき、可能な範囲でそれぞれの子どもに応じた対応していただけるとな

おありがたいのでお願いします。 

定期的にクラス通信を出して下さっているクラスは学校での子供たちの学校での様子がわかり、とても

嬉しいです。 

数年前に放課後の過ごし方のアンケートを書いたのですがその後 何もなく残念です。 公園では、不

審者がでたり住宅地の中にあったりと子ども達が思いっきり遊べるところがなくて困っています。 日

頃の学校での生活は、楽しく過ごせていて友達とのトラブルも自分達で解決しようとしていたり成長も

感じられます。これからも子ども達の為に先生方も大変だとは思いますがよろしくお願いします。 

面談回数を増やしていただけないかと思います。学年問わずステップアップ教室を実施していただきた

く思います。 

コロナで出来なかった行事が再開され、子供達が感動したり、一つになって頑張ったりする事で子供達

の団結や意欲の向上を感じました。先生方もコロナ禍という事で大変な中ありがとうございました。 

こまめにミニテストを行ってさらに、基礎学力の定着をめざしてほしいです。算数の研究を指導にいか

してください。期待しています！！ 



 


